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MAPFRE | OPERACIONES EN VENEZUELA |

El CEO mundial de Mapfre, Antonio Huertas, admitiÃ³ en entrevista con la revista Martes Financiero del diario La Prensa
de PanamÃ¡, que es complicado operar en Venezuela, pero siguen prestando el servicio con â€œrazonable normalidadâ€•. 



Antonio Huertas, dijo que la empresa opera desde hace mÃ¡s de 20 aÃ±os en Venezuela, donde han tenido un desarrollo
positivo. 



â€œHemos tenido un desarrollo muy bueno en este paÃs, lo que pasa es que cuando los paÃses se vuelven inestables, los
seguros empiezan a complicarse porque necesitan estabilidad para poder trabajar bienâ€œ. 



Sostuvo que para que la actividad aseguradora crezca â€œnecesitamos poder predecir lo que va a ocurrir desde el punto de
vista econÃ³mico, sino no podemos conocer los resultadosâ€•. 



â€œEn el caso de Venezuela hay una situaciÃ³n muy complicada y estamos operando con razonable normalidad. Pero no es
fÃ¡cil. Esperamos que la situaciÃ³n polÃtica se tranquiliceâ€•, afirmÃ³ Huertas en entrevista con la revista Martes Financiero
del diario La Prensa de PanamÃ¡. 





http://elestimulo.com/blog/mapfre-seguros-no-es-facil-operar-en-venezuela/ 
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